
Pièces 6 Pièces

Référence 455

Prix 2 890 000 €

Bormes-les-Mimosas
Maison à vendre (83230)
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Bormes les mimosas : rare villa en position dominante de 6 pièces de 203m² sur un

terrain  de  1785m²  avec  piscine,  vue  époustouflante  sur  la  mer  et  sur  les  îles  du

levant et port-cros. Situé dans un quartier résidentiel  au calme absolu à quelques

minutes à pied du village de bormes-les-mimosas. La villa se compose d'une entré,

d'un espace de vie de plus de 88m² avec cuisine, séjour, cheminé et une superbe

vue mer avec terrasse et piscine, 2 chambres en suite avec salle de douches, wc

et  rangements,  une  chambre  de  maitre  avec  salle  de  bains  et  douches,  wc  et

dressing/bureau. La villa bénéficie ...

Bormes les mimosas: rare villa in a dominant position with 6 rooms of 203m² on a

plot of 1785m² with swimming pool, breathtaking view of the sea and the islands of

levant  and port-cros.  Located in  a  quiet  residential  area  a  few minutes  walk  from

the village of bormes-les-mimosas. The villa consists of an entrance, a living space

of more than 88m² with kitchen, living room, fireplace and a superb sea view with

terrace  and  swimming  pool,  2  en-suite  bedrooms  with  shower  room,  wc  and

storage,  a  bedroom  of  maitre  with  bathroom  and  showers,  wc  and  dressing

room/office. The villa benefits from ...

ALP- AZUR LUXE PROPERTIES

15 boulevard Maréchal Joffre - 06200 BEAULIEU-SUR-MER
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